

Pepe Grillo



Pesadilla recargada

Donald Trump ya conoce el caminito. Lo ha recorrido antes. Como le salió de maravilla hace unos años y consiguió, según sus propias palabras, doblar en tiempo récord a la dupla AMLO - Ebrard para obligarlos a contener a los migrantes o les subiría los impuestos a todos los productos mexicanos. Lo hizo de nuevo.

Ahora el blanco de sus amenazas es el nuevo gobierno, el de la doctora Sheinbaum. Si gana Trump en la elección de este martes comenzará una nueva pesadilla para México, pero recargada.

En la noche comenzaremos a tener respuestas, aunque el resultado definitivo podría conocerse hasta el miércoles. Puede adelantarse que Trump no reconocerá una eventual derrota y meterá a Estados Unidos en un callejón

sin salida.

Las bravuconadas de Donald son la marca de la casa. Le dan votos. Que nadie se intimide.

Brugada, un mes en el Palacio del Ayuntamiento

A un mes de su toma de posesión, ya se perfilan los contornos de lo que será la administración de Clara Brugada como jefa de Gobierno de la CDMX.

Cumple con impulsar derechos por lo que ha luchado durante toda su carrera, como sacar la interrupción del embarazo del código penal y tratarlo como un asunto de salud.

Vinculación real con la ciudadanía con el programa de casa por casa, para tocar la puerta de los ciudadanos para conocer de primera mano sus demandas, con el añadido de que se hace con los

alcaldes. Clara se ha hecho acompañar por alcaldes de la oposición para enviar el mensaje de que trabajará con todos sin importar el partido de origen.

Le ha entrado al bachetón, al Sistema de Cuidados, a la gestión del agua, y claro al tema de la seguridad muy especialmente en el Centro Histórico de la CDMX, que es el corazón de México.

La Reforma Judicial daránota

Esta noche el país puede estar atrapado en una encrucijada jurídica de consecuencias impredecibles, o tal vez haya encontrado una rendija para salir del laberinto y emprender un periodo de entendimiento. Este día puede ser el último debate sobre un recurso de inconstitucionalidad de la SC-JN tal y como la conocemos.

A pesar de que los legisladores de la coalición gobernante ya procesaron la reforma de Supremacía Constitucional, los ministros van a discutir el proyecto del ministro González Alcántara Carrancá que prevé invalidar, aunque sea de manera parcial la reforma, lo que resuelvan puede dar paso a una tormenta

Otra matanza en Acapulco

Mientras los sicarios se salgan con la suya, seguirán tirando a matar. La impunidad es el combustible que mantiene operando al crimen organizado.

Un comando puede, por ejemplo, ir a una casa en las goteras de Acapulco y acribillar a una familia completa, quemar sus vehículos y alejarse del lugar como si nada, sin ser molestado por ninguna autoridad, e irse a pasar el día en la playa hasta que les llegue la orden de atacar de nuevo.

Circulan versiones diferentes, se dice que las víctimas tenían puestos semi fijos en una playa de Acapulco Diamante y claro se habla ya de otro ajuste de cuentas. La Fiscalía del estado cumplió con su parte y ya dijo que investigará para dar con los responsables. Siempre lo dice, pero nada ocurre.

La violencia rebasó a las autoridades estatales hace rato y por eso la bahía más hermosa del mundo es un paraíso de gánsteres •

